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令和５年度　市長のタウンミーティング実施報告書　（松倉地区） 

 

     

 

１.市長講話 

市長　村椿 晃　「自治基本条例・各地域におけるコミュニティセンターについて」 

　　　（20 分程度　資料に基づき講話） 

 

 

2.意見交換（地区からの提言・提案等について） 

〇 旧松倉小学校跡地にコミュニセンターができると聞いていますが、具体的に決まっていることは

ありますか。 

（村椿市長） 

　新しいコミュニティセンターをどれくらいの規模のものにするのか、どのくらいお金をかけてやる

のかなど、具体的なことははまだ決まっていません。概ねのスケジュールはお伝えしていますが、

できる限りそのスケジュールに沿って進められるように準備をしていきます。 

 

 

〇 松倉城の国指定について 

（村椿市長） 

　直近の状況から言うと、評価についてはもう既に国指定のレベルであるということははっきり言

われています。あとは、どこからどこまでを国指定にするのか、そのエリアを決めていかなければ

なりません。誰の土地なのかということ、持ち主の同意を得ること、この二つがしっかりしていなけ

れば指定できないと言われています。今はその調査を市の文化担当の職員が一生懸命進めてい
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ますが、土地所有者が大勢いることで困難な事例が残っており、時間が掛かっているというのが

現状です。今のままでは時間がかかるだけなので、調査のスピードを上げるための体制をどうす

るかを考えていきます。例えば、選任の職員を置く、あるいは専門家の力を借りるなど、何ができ

るかを検討していきます。 

 

 

〇 ふるさと納税の制度の見直しについて 

（村椿市長） 

全国の市町村からは、この独自財源を守ってほしいという声がたくさん出ていますし、私もそう

いうふうに思っています。皆さんが心配をされるのは、もし財務省が言うような形になるとおそら

く、地方交付税の独自財源化っていう面が薄まっていってしまいます。そうなると、自由に活用で

きる金額は確かに下がっていくので、そういうことがないように国の方にお願いしていきます。 

 

 

〇 松倉城址の草刈りについて 

（村椿市長） 

　草刈りに参加しやすいような仕組みを考えていかなければならないと思っています。松倉地区

だけでなく、他の地区でも出ている話なので、市役所も一緒にチャレンジしていきたい課題です。 

 

 

〇 公民館のコミュニティセンター化となれば、地元住民も覚悟がいると思うが、それについて市長

の考えを聞きたいです。 

（村椿市長） 

　少しでもそのチャレンジをしようという方がいれば、その後押しをして、一緒にできるような市役

所でありたいと思っています。コミュニティセンターの話も同じように、こんな風にしていきたいと

いうことがあれば、応援したいと思っています。新年度はちょっとわかりませんけれど、13 の地区

がコミュニティセンター化するということで、これまでの地域活動の取り組みをもっと積極的に応

援できるような予算を増やしていく方向で何とかできないかということを今相談しているところで

す。しっかり応援させていただきます。 


